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In BeanvI,ortung der schriftlichen Anfrage Ur. 994/J, betreffend 
"Vermessung der Österreicher", die die Abgeordneten Dr. Bayer, 
Dr. HUbinek, 111ieser und Genossen am 7. Dezember 1972 an mich 
richteten, beehre ich mich, folgendes mitzuteilen: 

Zu Frage 1: 

Eine Reihenmessung auch von Frauen und Nädchen und die Aufstellung 
entsprechender Größentabellen ist vorgesehen. Diese Messung wird 
dann in Angri~f genommen werden, wenn die Ergebnisse der gegen
wärtig laufenden Reihenmessung von Männern und Knaben vorliegen 
und bestimmte technische Schwierigkeiteri:bese{t:Lgt worden sind. 
Insbesonders bestehen im Ausland unterschiedliche Auffassungen 

','," , .. / . 

über die Gestaltung von Größentabellen für F~auen- und Mädchen
kleidung. Eine vorherige Bereinigungdeises Fragerikomplexes ist 
angezeigt, weil eine Anpa,ssung der österreichischen Größentabellen 
an die internationalen Systeme' vorteilhaft erscheint. Die wesent-
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lichen Vorarbeiten für die Durchführung der Reihenmessung für 
Frauen und Jliiädchen in Österreich sind an sonsten jedoch bereits 
abgeschlossen. Unter der Annahme, daß die a.ls Ergebnis der 

_laufenden Reihenmessung von Männe~n und Knaben a-:1fzustellenden 
Größentabellen im Herbst 1973 zur Verfügung stehen und auch 
die sonstigen Vorfragen wie auch die finanzielle Bedec}:ung ge
klärt sind, könnte frühestens gegen End.e etes laufenden Jahres 
mi t d.er Reihenmessung von Frauen und Ivrädchen pegonnen vIerden. 

Zu Fraß.~ 2: 

Eine Ausdehnung der Aktion auch auf Frauen- und Rerrenschu.he, 
insbesondere jedoch auf Kinderschuhe, ist grund.sätzlich als 
zweckmäßig anzusehen. Der Fachverband der Schuhindustrie 
Österreichs r~t sich mit dieser Frage in einer am 19. Dez. 1972 
abgehaJ,tenen Nitgliederversammlung befaßt und festgestellt, 
daß eine Angleichung der Paßformen an die geänderten körper
lichen Gegebenheiten erforderlich ist. 
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